



## Declaración Pública

Santiago, 10 de noviembre de 2022

El Partido Demócrata Cristiano informa que el Diputado, Alberto Undurraga Vicuña, fue nominado por unanimidad de su Consejo Nacional - haciendo uso de las facultades que le entrega los estatutos del partido- como nuevo Presidente Nacional de la Democracia Cristiana.

Alberto Undurraga es un destacado dirigente, fue ministro de Obras Públicas en el segundo Gobierno de Michelle Bachelet, fue director del Servicio Nacional del Consumidor y Alcalde de la comuna Maipú de 2004 a 2012.

También informamos la renuncia de la camarada, senadora Yasna Provoste Campillay, a la vicepresidencia nacional del partido, para posibilitar la integración de Alberto Undurraga.

Agradecemos la generosidad política de nuestra dirigencia para con el partido, tanto de quienes llegan y de quienes se van. El Partido Demócrata Cristiano es un actor fundamental en la política chilena y debe fortalecerse para seguir aportando al desarrollo del país y su gente.

**Directiva Nacional  
Partido Demócrata Cristiano**